

## La mayor planta de biomasa de la comarca ya funciona



La planta será amortizada en seis años.

Deportivo Les Cremades y la central térmica de biomasa.

El Ayuntamiento ha financiado la operación mediante una operación de leasing a 48 meses que le supondrá pagar 96.484 euros anuales. El Ayuntamiento, empero, espera que parte de esta inversión se pague con el ahorro económico de 49.949.99 euros al año, que es lo que se dejará de consumir en combustibles fósiles y electricidad convencional. El Ayuntamiento también constata que la entrada en funcionamiento supondrá una importante reducción de las emisiones de CO<sub>2</sub> a la atmósfera. Concretamente se calcula una reducción de las emisiones de CO<sub>2</sub> de 235 toneladas anuales.

El Ayuntamiento de Caldes también quiere apostar por el valor didáctico de la medida y en breve ofrecerá a los centros educativos la posibilidad de realizar visitas escolares a la planta. El objetivo es que este recurso para las escuelas empiece a funcionar a partir de septiembre y sea una ficha más de la Guía de actividades locales. De momento, y dado que la central suministrará calor a la escuela El Farell, 48 alumnos de 4<sup>º</sup> de primaria de este centro, serán los primeros en visitarla.

**AHORRO**  
El Ayuntamiento calcula que la nueva planta representará un ahorro anual de 50.000 euros en combustibles

**REDACCIÓN** | Caldes de Montbui se ha colocado a la cabeza del uso de las energías alternativas en la comarca. Este lunes se ganó esta posición al estrenar la mayor planta de biomasa que funciona en la comarca. La planta -de mediano tamaño- mediante la combustión de restos forestales proporcionará agua caliente sanitaria y calefacción a las instalaciones deportivas y escolares de la zona de Les Cremades. Esto incluye la escuela El Farell, el pabellón de Les Cremades y las piscinas municipales. Más adelante se quiere que la central abastezca de calefacción y agua caliente también al pabellón de la Torre Roja y al campo de fútbol.

El proyecto de central de distribución

vallès

de calor de biomasa de Caldes es una iniciativa del Ayuntamiento con la colaboración de la Diputación de Barcelona, que se ha hecho cargo del proyecto. Por este motivo el alcalde de Caldes, **Jordi Solé**, compartió este lunes en el acto de puesta

en marcha, protagonismo con la diputada de Medio Ambiente, **Mercè Rius**.

Las obras de la central de distribución de calor por biomasa comenzaron en octubre de 2012 y han supuesto una inversión de 385.872 euros.

La actuación contempla el edificio de la sala de caldera y silo, la distribución hidráulica, la reforma de las instalaciones actuales y la interconexión entre la central térmica de gas natural del Complejo

El juzgado admite una denuncia del PP contra el equipo de gobierno de Caldes por el decreto de funcionarización

El Juzgado Contencioso-Administrativo número 8 de Barcelona ha aceptado a trámite una denuncia presentada por el PP de Caldes de Montbui contra los acuerdos definitivos que se adoptaron en el pleno municipal del pasado 8 de noviembre de 2012. La demanda pretende que se anulen los acuerdos del pleno en que se aprobaron la funcionarización de 45 plazas, la creación de un puesto de trabajo administrativo en los servicios territoriales, y otra de la plantilla de personal funcionario, la amortización de un puesto de trabajo de auxiliar administrativo de la Policía Local y una plaza de auxiliar administrativo de la plantilla de personal funcionario, así como la amortización de un puesto de trabajo de oficial y de dos puestos de operarios de la Brigada de Parques y Jardines, según explica el PP en un comunicado.

El juzgado que ha aceptado la denuncia por la vía del "procedimiento abreviado" ha fijado la fecha de la vista oral para el mes de julio de 2014. Esto implicará la declaración de todas las partes implicadas. Por parte del Ayuntamiento tendrán que comparecer los representantes de los grupos de la oposición, el alcalde, el secretario de la corporación y el regidor de Recursos Humanos. También deberán declarar otros funcionarios, representantes del comité de empresa y los trabajadores afectados.

El PP, según ha explicado su portavoz, **Montserrat Romano**, ha presentado la demanda en solitario, pero parte de la documentación de la denuncia recoge la denuncia conjunta de irregularidades en el procedimiento que toda la oposición realizó en verano y otoño

del año pasado, por lo que algunos de los documentos están suscritos por los representantes de CIU, PSC e ICV-EUiA.

LLIÇA D'AMUNT

## Jornada de protesta contra el cierre de la escuela Sant Baldiri

El AMPA de la Escola Sant Baldiri de Lliça d'Amunt ha organizado una jornada de protesta este viernes a la salida de la escuela (4:30h). Los padres y los alumnos confeccionarán pancartas que serán colgadas en los balcones y que se añadirán a la que desde hace unos días cuelga en el balcón del Ayuntamiento. Todos los grupos municipales del gobierno y de la oposición, se han sumado a las protestas de la comunidad educativa que pide a la Generalitat que revoque su decisión de cerrar progresivamente esta escuela para convertirla posteriormente en un centro de secundaria. La semana pasada, el grupo de ICV-EUiA en el Parlament presentó una propuesta en este sentido que contó con el respaldo de todos los grupos, excepto el de CiU.

Asimismo la semana pasada tuvo lugar en Mataró una reunión entre representantes del Ayuntamiento de Lliça d'Amunt y los Serveis Territorials d'Ensenyament. El Ayuntamiento defiende el mantenimiento de una segunda línea de P3 en una escuela del centro, preferentemente la Sant Baldiri. El director de Serveis Territorials, **Josep Vicent Garcia**, explicó que el cierre de grupos de P3 no es "inamovible" y se comprometió a mantener una segunda línea en el centro "según el resultado de las preinscripciones".



XAVIER SOLANAS